

AB Neustadt a.Main

Vollzug der Straßenverkehrsordnung (StVO)

Verlängerung der Vollsperrung in der Ansbacher Straße aufgrund Wanderung der Feuersalamander

Im Zeitraum vom 10.03.2025 – 11.04.2025, verlängert bis zum 30.04.2025 jeweils zwischen 20:00 Uhr abends bis 06:00 Uhr morgens ist die Gemeindeverbindungsstraße Erlach / Ansbach aufgrund der Wanderung von Feuersalamander gesperrt.

Die Gemeinde Neustadt a.Main nimmt Bezug auf die verkehrsrechtliche Anordnung der Verwaltungsgemeinschaft Marktheidenfeld, Gemeinde Roden und hierbei wird die Gemeindeverbindungsstraße Erlach / Ansbach im Bereich der Gemarkung Ansbach für den oben genannten Zeitraum voll gesperrt.

Die Anwohner, sowie die betroffenen Verkehrsteilnehmer werden um Beachtung und Verständnis gebeten.

gez.
Morgenroth, Erster Bürgermeister